



46 parlamentarias canarias y africanas debaten en las Islas sobre participación política de las mujeres y retos globales

- El Parlamento de autonómico y la Fundación Mujeres por África organizan el I Encuentro de Parlamentarias Canarias-África en Tenerife y Gran Canaria

- Carolina Darias: “Canarias quiere ser puente entre África y Europa para acercar las reivindicaciones de las mujeres africanas a las de las mujeres europeas”

PARLAMENTO DE CANARIAS (12 de mayo de 2016).- El Parlamento de Canarias acogerá entre los próximos días 16 y 18 de mayo el I Encuentro de Parlamentarias Canarias-África, un evento organizado por la Cámara autonómica y la Fundación Mujeres por África, con la colaboración de Casa África, que reunirá a 46 parlamentarias canarias y procedentes de ocho países africanos: Argelia, Cabo Verde, Gambia, Mali, Marruecos, Mauritania, Senegal y Túnez.

En el encuentro participarán como invitadas especiales la expresidenta de la República Centroafricana, Catherine Samba Panza, la cantante y activista en la causa de los refugiados Barbara Hendricks y la presidenta del Foro Mundial de Parlamentarias (WIP), Silvana Koch-Mehrin.

La inauguración tendrá lugar el lunes 16 en la sede del Parlamento de Canarias, con la participación de la presidenta de esta institución, Carolina Darias, la presidenta de la Fundación Mujeres por África, María Teresa Fernández de la Vega, y la presidenta de WIP, Silvana Koch-Mehrin.

La conferencia de apertura será dictada por Catherine Samba Panza, elegida como presidenta interina de su país para impulsar unas elecciones libres tras el golpe de Estado de 2013, cometido que logró en diciembre pasado. El pasado 30 de marzo dio paso a su sucesor en el cargo, Faustin Archange Touadera.

Las dos primeras jornadas se celebrarán en Santa Cruz de Tenerife y el miércoles día 18 la actividad se trasladará a Las Palmas de Gran Canaria, a la sede de Casa África. En esta ciudad, Catherine Samba-Panza ofrecerá otra conferencia, en esta ocasión abierta al público, a las 16:30 horas en el salón de actos de la sede de Presidencia del Gobierno de Canarias.

Tal como explica la presidenta del Parlamento, a través de cuatro paneles temáticos y varias ponencias y conferencias, el I Encuentro de Parlamentarias Canarias África “pretende propiciar el intercambio de ideas y experiencias entre



las parlamentarias africanas y también con sus homólogas canarias, así como impulsar el liderazgo y avance de las mujeres en los parlamentos africanos y su capacidad de decisión e influencia en sus sistemas políticos”.

Puente entre África y Europa

“Canarias quiere ser puente de entendimiento entre África y Europa, para la defensa de los intereses africanos en el continente, para fortalecer la acción europea y para acercar las reivindicaciones de las mujeres africanas a las de las mujeres europeas”, afirma.

Con esta finalidad, las diputadas asistirán en el encuentro a ponencias, conferencias y actividades en relación no sólo con la tarea parlamentaria, sino también con los principales temas de la agenda global, como son la gobernanza internacional, la búsqueda de la paz, la mejora de la democracia, la lucha contra el cambio climático y en general los desafíos recogidos en los Objetivos de Desarrollo Sostenible aprobados por Naciones Unidas el pasado mes de septiembre.

A juicio de la presidenta del Parlamento de Canarias, este evento tiene un claro componente de “compromiso con la igualdad”, porque esta es “el mejor instrumento para cambiar los destinos de Canarias, de África y del mundo”. “La igualdad sigue siendo, hoy por hoy, la mejor palanca de transformación social que conocemos”, añade.